



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

04/07/2023

REGIONALES



Este fin de semana Alfaro decide si buscará la presidencia

Será este fin de semana cuando el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez decida si contiende o no por la candidatura presidencial. “He estado platicando con algunas personas que para mí es muy importante su opinión y estoy a unos días de tomar una decisión... En la política no es fácil que todos te amen y que todos te respalden, pero con que la mayoría de los jaliscienses vea bien lo que estamos haciendo, para mí es la mejor prueba”.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/este-fin-de-semana-alfaro-decide-si-buscara-la-presidencia-10313145.html>